



# Sergio Pérez: “El problema número uno que tenemos los chilenos es la falta de seguridad”

**Entrevista con diario La Prensa.** Dirigente gremial recalcó la necesidad, que desde el Gobierno y el Parlamento se impulsen una serie de leyes, a fin de que las Fuerzas Armadas, Carabineros, Investigaciones y Gendarmería “puedan actuar, pero con respaldo”.

**CURICÓ.** “La situación de delincuencia desatada en Chile hoy en día no es tolerable. El problema número uno que tenemos los chilenos es la falta de seguridad”. En conversación con diario La Prensa, el presidente de la Confederación Nacional de Transportes de Carga (CNTC), Sergio Pérez Jara, abordó el actual escenario que vive nuestro país en materia de seguridad, recalcando la necesi-

dad de impulsar una serie de leyes. “Los valores están trastocados. Los delincuentes tienen muchos más derechos que las personas honradas”, dijo. “Como dirigente gremial, con experiencia, yo lo que digo es que el Gobierno y el Parlamento tienen la obligación, de entregar respaldo constitucional a Carabineros, a la PDI, a Gendarmería y particularmente a las Fuerzas

Armadas, para que estas instituciones, que son de la República, puedan actuar, pero con respaldo”, acotó.

## DETALLE

Fundamentalmente, Pérez subrayó que el Parlamento y el Gobierno tienen que impulsar una nueva ley de inteligencia, una nueva ley antiterrorista, la ley de protección de la infraestructura crítica, una ley para el uso de la fuerza, entre otras iniciativas de tal índole. “En el fondo, lo que se necesita es sacar adelante el “fast track” anti delincuencia, que está ahí, son cinco o seis leyes que necesitan las Fuerzas Armadas, Carabineros, Investigaciones y Gendarmería, para que actúen, pero con respaldo”, dijo. “Lo importante aquí es que todos los gremios, todas las actividades productivas nos pongamos de acuerdo para exigir una solución. Si no lo hacemos, nosotros vamos a ser cómplices de la destrucción del país y eso no lo podemos permitir”, indicó.

Sin dar a conocer “plazos”, de

no obtener mayores respuestas, Pérez recalcó que “los pasos a seguir” dependerán de lo que los propios asociados señalen. “Nosotros tenemos que actuar de acuerdo a lo que nuestras bases nos digan”, expresó. Junto con ello, Pérez recalcó que el actual “clima de inseguridad”, ha incidido para que empresarios opten por impulsar proyectos de gran magnitud, simplemente en otros países. “La industria forestal fue a invertir a Brasil un proyecto de 4.500 millones de dólares, que podrían haber invertido en Chile”, dijo.

## EJEMPLO

A modo de ejemplo de acciones que derivaron en cambios en materia de seguridad, el dirigente recordó que el 2015, cuando “la Presidenta Michelle Bachelet y el ministro (Rodrigo) Peñailillo decían que en La Araucanía no había terrorismo, nosotros trajimos los camiones quemados desde La Araucanía a La Moneda”. “En ese tiempo, el actual fiscal nacional, el abogado (Ángel)



Valencia, era un abogado que nos ayudaba a nosotros, a los dirigentes, con él y con el ministro Jorge Burgos, que era el ministro del Interior, logramos la agenda corta anti delincuencia, donde se estableció el control preventivo de identidad. Es cosa de preguntarnos cómo ha servido esa herramienta para detener a los delincuentes, es una herramienta que no tenían ni Carabineros ni Investigaciones”, subrayó.

## HOMICIDIOS

Por último, Sergio Pérez la-

mentó la declaración emitida por la ahora vicepresidenta Carolina Tohá, relacionada a la cifra de homicidios que se presentó durante las Fiestas Patrias del año en curso. “Como número, como cantidad, es similar a los homicidios que hay los fines de semana. No se distancia mucho de un fin de semana”, fue lo que señaló la citada autoridad. “Solo una muerte ya es un grave problema. Esto de normalizar el estado actual de la delincuencia en la nación es algo gravísimo”, señaló al respecto el dirigente.



“Los delincuentes tienen muchos más derechos que las personas honradas”, dijo Sergio Pérez Jara.